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Ecole élémentaire de Vaux 
6, Bd Joseph Wrésinski 
95540 MERY SUR OISE 
Tel : 01 34 48 10 96 
Courriel : 0951833b@ac-versailles.fr 
 
                                                                                                      Méry sur Oise, le 19 juin 2011 

 
 
COMPTE-RENDU de la réunion du CONSEIL D’ECOLE du Mardi 14 juin 2011 

 
Présents : 
La directrice : Mme HERVIOU 
Les enseignants : Mmes CHEVALLIER, FIORE, LAUMON, LEROUX, DURIEUX, LAMBERT, 
KERVRAN et Monsieur DELARUE 
Les parents d’élèves élus (FCPE) : Mmes DIONNET, ESPIAU, MEUNIER, OUADAHI, 
PARMENTIER, et Messieurs DELCROIX, PRIOULT, 
La représentante de la municipalité : Madame GEYSENS (arrivée à 19h45.) 
 
Excusée : 
Parent d’élèves élue (FCPE) : Mme THIERY 
 
 
ORDRE DU JOUR 

1) La rentrée 2011 
- Les nouveaux enseignants 
- Les effectifs de rentrée 
- La structure de l’école 

2) Liaison GS /CP  
3) Manifestations et sorties passées et 

prévues: 
       -  Sorties scolaires 

-  USEP  
-  Fête de fin d’année 

 

4) EVS 
5) Etude : préparation rentrée 2011 

(goûter transportable et goûter 
des enfants ayant soutien avant la 
garderie)  

6) Sécurité : exercice d’évacuation  
7) Travaux prévus cet été et classe 

mobile 
8) Pont de l’Ascension 2012  

 

 

 
Le conseil débute à 18h35. 
 

1) La rentrée 2011 
o Les nouveaux enseignants 

• Mme HERVIOU sur le poste de direction à partir du 6 juin 2011 
• Mme KLAF (sur la classe de CM1/CM2) en remplacement de Mme 

GLAZMAN jusqu’aux grandes vacances. 
• Mme HARYMBAT (en remplacement de M. DELARUE qui quitte l’école) à 

la rentrée 
• Mme LAMBERT (en remplacement de Mme HERVIOU) à la rentrée 
• Mme KERVRAN sur les classes de Mmes DURIEUX et HERVIOU en 

remplacement de Mme LUCIANI (qui quitte l’école) 
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o Les effectifs de rentrée 
• CP � 32 
• CE1� 38 

CE2� 36 
CM1� 38 
CM2� 28 

• CLIS � 8 inscrits pour l’instant, nous attendons 4 nouveaux élèves donc 
l’effectif sera de 12 

• 180 élèves à ce jour 
• L’effectif de la rentrée 2011 est stable par rapport à l’année scolaire qui 

s’achève. Il y avait 185 élèves. 
 

o La structure de l’école 
• CP 
• CP/CE1 
• CE1 
• CE2 
• CE2/CM1 
• CM1 
• CM2 
• CLIS 

 
Pas de répartition définitive des classes dans l’immédiat en attendant d’éventuelles nouvelles 
inscriptions qui pourraient modifier la structure de l’école. 
Les listes de fournitures seront distribuées la dernière semaine de classe. 
 
 

2) Liaison GS /CP et  Evaluations CE1 
o Madame GLAZMAN  et les enseignantes de CP (Mmes CHEVALLIER et FIORE) ont 

reçu les parents des futurs CP (et des nouveaux élèves) le 6 mai. Ils ont visité les 
locaux.  La directrice a pu répondre aux questions posées par les parents. Cette 
liaison a été particulièrement appréciée et sera reconduite l’an prochain. 

 
o Les enseignantes de CP ont reçu dans leurs classes les élèves de grande section 

pendant que leurs élèves retournaient en maternelle. Les enfants de GS ont pu à 
la fois rencontrer leurs futures enseignantes  et leur poser des questions. 

 
 

o Des évaluations nationales en français et en maths ont eu lieu dans les classes de 
CE1 la semaine du 16 au 20 mai. 
Les résultats individuels ont été communiqués aux parents lors d’une rencontre le 
9 juin dernier. 
Les résultats globaux de l’école sont de 79 % de réussite. 

 
o Il est remarqué que l’an prochain les évaluations de CM2 devraient avoir lieu à la 

fin de l’année scolaire au lieu du mois de janvier. 
 
o Les compétences et les connaissances seront validées dans le livret personnel de 

compétences à deux étapes de la scolarité élémentaire des élèves : le palier 1 en 
fin de CE1 et le palier 2 en fin de CM2. 
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3) Manifestations et sorties passées et prévues: 
       -  Sorties scolaires et projets particuliers 
Depuis le dernier conseil d’école, les élèves des différentes classes ont participé  à des 
rencontres sportives, ont pu bénéficier de formations  et/ou de sorties pédagogiques :  

• La classe de CLIS �  jardin des plantes le 12 mai 
• CP et CP/CE1 � parc d’Hérouval le 9 juin 
• CP et CP/CE1 � Intervention du CPAM pour l’action « M’t dents »  
• CILS et CM1/CM2 � Participation au module « Apprendre à porter 

secours » 
• CE2, CE2/CM1, CM1/CM2 et CM2 � participation au spectacle d’anglais le 

16 mai. Les enseignants tiennent à remercier la Municipalité pour la 
participation financière à ce spectacle. 

• Pour tous � participation à la course interécoles le 1er avril 
• Toujours la formation à la prévention routière avec la policière municipale 

sous la forme d’une sortie dans les rues pour les CP et CP/CE1 
 

• Tous les CM2 et les élèves de CLIS en âge de quitter l’école élémentaire 
� sortie à Samara offerte par la municipalité le 17 juin + remise des  
dictionnaires à ces élèves par M. le Maire 

• Tous les CM2 � visite du collège sous la forme d’un rallye le 24 juin 
• CM1/CM2 et CM2 � prévention routière faite par la gendarmerie (théorie 

le matin et pratique à vélo l’après-midi) le 27 juin 
 

-  USEP  
• CE2, CE2/CM1 et CM2 � Tournoi de handball fin mars  
• Du CP au CE2/CM1 et la classe de CLIS � rencontre d’athlétisme au 

CDFAS 
• CE2/CM1, CM1/CM2 et CM2 � jeux départementaux à Saint- Ouen 

l’Aumône le 23 juin  
Les enseignants tiennent à remercier la Municipalité pour la subvention 
pour l’USEP qui permet d’acheter du matériel sportif et de louer des cars 
pour se rendre aux diverses rencontres organisées par l’association. Mme 
Geysens indique que cette subvention s’élèvera à 1600€ pour l’année 
2011/2012. 

 
o Rangement de la bibliothèque de l’école. 

Mme HERVIOU demande si des parents seraient disponibles une fois par période 
pour aider au rangement des livres de la bibliothèque. 
Les parents d’élèves ont accepté. 
Un calendrier des dates retenues (des vendredis après-midi ou un samedi matin) 
sera distribué à la rentrée aux parents volontaires. 

 
o Fête de fin d’année le 18 juin 

                   Il y a de nombreux parents volontaires ce qui est un point très positif.  
                   Il y aura 12 stands pour petits et grands. 
                   Les jeux seront gratuits, les élèves recevront un ticket donnant droit à une part de    

gâteau, un bonbon et une boisson gratuits.  Les autres consommations coûteront 
50 centimes. 
 Les enseignants remercient dès à présent les parents pour les gâteaux et les 
boissons qu’ils  apporteront. 
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4) EVS 
Pas de nouvelles à ce jour concernant l’obtention d’un nouveau poste administratif à la 
rentrée. 
 
 
 
5) Pont de l’Ascension 2012  
Le conseil d’école serait favorable à l’organisation du pont de l’Ascension en 2012 dans les 
mêmes conditions que cette année à savoir une date de report convenable connue 
suffisamment à l’avance et l’ouverture du centre de loisirs. 
Vote à l’unanimité pour le report du vendredi de l’Ascension avec les mêmes conditions 
qu’en 2011 en l’absence de Mme GEYSENS arrivée à 19h45. 
 

 
6) Etude : préparation rentrée 2011 (goûter transportable et goûter des enfants 

ayant soutien avant la garderie)  
Les enseignants ayant assuré l’étude toute l’année constatent que leurs demandes 
réitérées d’une meilleure organisation n’ont pas été réellement entendues. 
Le problème des goûters persiste. Les effectifs sont trop chargés certains jours. Il n’est 
donc pas possible d’assurer une étude dirigée dans ces conditions. 
 
Les enseignants volontaires souhaiteraient prendre en charge les élèves dès 16h30 et 
qu’ils consomment leur goûter à proximité des salles d’étude. En effet, ils constatent qu’en 
descendant prendre leur goûter à la garderie, les enfants n’ont pas le temps de 
décompresser, de jouer avant de s’installer à l’étude. 
 
 
Les enseignants proposent alors, à nouveau, que les goûters fournis par le prestataire 
soient transportables. 
 
Mme GEYSENS explique que des efforts ont déjà été faits en ce sens mais qu’elle verra à 
nouveau avec le prestataire si cela peut être amélioré sans augmenter les tarifs, sachant 
que les goûters individuels sont beaucoup plus onéreux que les grands volumes 
fractionnables. 
 
Les parents d’élèves notent que la prise du goûter dans les classes n’est pas acceptable 
par manque d’hygiène. 
 
Les parents d’élèves et les enseignants volontaires souhaiteraient que l’étude débute dès 
la rentrée et que les effectifs soient limités à 15 élèves. 
 
Mme GEYSENS réunira les trois enseignantes éventuellement volontaires pour la rentrée et 
les parents d’élèves d’ici quelques jours pour faire le point sur l’organisation retenue. Les 
enseignantes reportent leur décision d’assurer ou non l’étude aux réponses apportées lors 
de cette réunion. 
 

 
Les parents d’élèves soulèvent à nouveau la question des goûters facturés aux parents 
dont les enfants vont au soutien puis à la garderie alors qu’ils en apportent un de leur 
domicile. 
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Mme GEYSENS répond que cela engendrerait trop de tarifs différents d’autant plus que la 
CAF demande aux municipalités d’appliquer le quotient familial pour toutes les prestations. 

 
 

7) Sécurité :  
         Un exercice d’évacuation a eu lieu le 20 mai en 2’20. 
 
Mme GEYSENS  indique que cet été une nouvelle alarme sera posée pour éviter les intrusions 
assez fréquentes dans les locaux du groupe scolaire. 
 
Mme HERVIOU demande que les taquets des fenêtres soient renforcés car les intrusions ont 
toujours lieu par ces ouvertures. 
 

8) Travaux prévus cet été et classe mobile 
 

o Installation d’une deuxième poubelle dans la cour 
 
o Peinture de la classe de Mme HERVIOU 
 
o Pose d’une signalétique dans les couloirs sur les portes battantes 
 
o Les enseignants souhaiteraient qu’une plaque avec le nom de l’école (Ecole 

élémentaire de VAUX)  soit accrochée sur la grille. En effet, il est difficile de trouver 
l’entrée de l’école. 

 
o Mme GEYSENS indique qu’un portail électrique sera installé pendant les grandes 

vacances.  
 
o Mme GEYSENS indique que les trois tableaux défectueux seront changés pendant 

l’été. 
 
o Mme GEYSENS confirme qu’une Classe-mobile sera livrée à l’école pour la rentrée. 

Cette « salle informatique ambulante » permettra aux enseignants d’enseigner 
l’informatique et de valider les compétences des élèves nécessaires à l’obtention du  
B2i. 
La municipalité embauchera une personne chargée de la maintenance des 
ordinateurs. 

 
o Mme GEYSENS annonce que progressivement la Municipalité équipera les classes de 

CM2 d’un Tableau Numérique à partir du budget 2012. Malheureusement, elle 
confirme qu’il n’y a plus de subvention du Conseil Général. 

 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à  20h50. 
 
 

La directrice 


